

Lo Delgado del Hilo

Por VILO



EL SOL DE MÉXICO

Darán en Argentina Apoyo Permanente a la Inversión Privada

BUENOS AIRES, marzo 31 (AFP). — El incentivo permanente a la inversión privada será uno de los rasgos característicos del nuevo programa económico de la Argentina, confirmaron hoy fuentes gubernamentales.

José Alfredo Martínez de Hoz, que conduce el área desde que las fuerzas armadas derrocaron al gobierno constitucional hace hoy una semana, anticipó secretamente algunas pautas de su plan a periodistas locales.

“La actual crisis económica, dijo, no tiene precedentes en la historia argentina, ya que la de 1930 se dio en un contexto de crisis mundial y la de 1890 fue menos profunda, por tratarse de una economía menos desarrollada”.

Al destacar que está alejado de cualquier ideología, Martínez de Hoz pun-

tualizó: “Mi pragmatismo tiene límites, impuestos por mi formación y filosofía básicas, por lo que de ninguna manera estoy dispuesto a seguir ideas como las marxistas, por ejemplo”.

En opinión de los expertos, la economía de Argentina pasa uno de sus momentos más angustiosos y se sabe que la deuda externa del país oscila actualmente en los 12 mil millones de dólares.

El titular de la cartera económica, quien mañana hablará a todo el país para anunciar oficialmente su programa, dijo que éste, básicamente, buscará “pasar de una economía de especulación a una de producción”.

Versiones recogidas en esferas responsables aseguraban esta mañana que la austeridad pública no será suficiente en la lucha contra la inflación—que alcanzó este año proporciones insospechables— y esa acción deberá ser complementada con una creciente productividad del sector privado.